



令和8年1月30日発行
文責: 本多



2月2日月曜日に園内で豆まき会があります！
(本来は2月3日ですが、以上児スイミングの為)

豆まき会は、子どもたちの健康を願い、幸せに過ごせるように願いを込めて豆まきをします。悪いもの（鬼）を追い払い、良いもの（福）を呼び込むために“鬼は外、福は内”と言いながら豆をまきます！

泣き虫鬼、おこりんぼう鬼、やだやだ鬼、ちらかし鬼など、、、子どもたちはどんな心の鬼と戦うのか、願いを込めて、子どもたちと一緒に投げたいと思います。

※アレルギーや誤飲を防ぐ為、園内では大豆や落花生は使用せず、子どもたちが事前に新聞紙などで製作した豆を投げます。



《2月の行事予定》

- | | |
|--------|------------------------|
| 2日（月） | 豆まき会 |
| 5日（木） | 参観日（そう組） |
| 12日（木） | 参観日（きりん組） |
| 14日（土） | 新年度説明会（たまご組・あひる組・うさぎ組） |
| 18日（水） | 参観日（らいおん組） |
| 19日（木） | パンプキン交流（きりん組） |
| 20日（金） | 避難訓練 |
| 27日（金） | 誕生会 |

※毎月、各クラスにて身体測定を行っています。

※行事が変更になる場合もあります。各クラスの掲示板などのお知らせをご確認ください。

パンプキン交流とはなに？



おじいちゃん
おばあちゃん
との交流



発表会で行った劇と
歌を披露しました！
最後には、風船の
プレゼントを頂きました



行事予定の中に“パンプキン交流”という行事があることをご存じですか？

パンプキン交流とは、地域にある《老人介護デイサービスセンター・パンプキンハウス》へ以上児クラスが遊びに行き、地域の高齢者と交流を楽しむ活動です。年齢や時期によって内容を検討し、盆踊りや運動会で行ったダンスを披露したり、一緒にゲーム遊びをするなど、楽しい時間を過ごします。

子どもたちの一生懸命な姿を見て感動されたり、お互いが笑顔になる瞬間を見ていると、とてもあたたかい気持ちになります。

子どもたちが地域の方々に見守られながら成長していくことは、園の大変な願いです。子どもたちの豊かな心を育むためにも、今後もこの交流を続けてまいります！

えのみこども園のインスタグラムでも様子を
掲載していますので、ぜひご覧ください。